

Fachtag "Qualitative Weiterentwicklung der Bildungsregionen - Bildungsmonitoring und datenbasierte Planung" am 24. Oktober 2013



Foto: Shutterstock

Das bereits seit 2009 bestehende Programm „Bildungsregionen“ des Landes Baden-Württemberg wurde zum Jahresbeginn 2013 von der Modell- in die Regelphase überführt. Zu diesem Anlass veranstalteten das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport und das Landesinstitut für Schulentwicklung am 24. Oktober 2013 einen Fachtag zum Thema: "Qualitative Weiterentwicklung der Bildungsregionen - Bildungsmonitoring und datenbasierte Planung".

Der Fachtag bot Gelegenheit, wesentliche Qualitätsmerkmale von Bildungsregionen vorzustellen und zu diskutieren. Mit dem regionalen Bildungsmonitoring bzw. den darauf aufbauenden datenbasierten Planungsschritten wurde ein zentraler Qualitätsbaustein aufgegriffen und in fünf thematischen Workshops vertieft.

An der Veranstaltung nahmen Vertreterinnen und Vertreter der Bildungsregionen und weiterer Stadt- und Landkreise, der Wissenschaft, anderer vergleichbarer Programme zur Entwicklung regionaler Bildungslandschaften in Bund, Ländern und Kommunen sowie von landesweiten Verbänden und Interessensvertretungen, Gremien und Vereinigungen teil.